



## Bruchpiloten übten „Schlag ins Wasser“

MIT KURIOSEN FLUGMASCHINEN stürzten sich wagemütige Bruchpiloten und Amazonen der Lüfte am Wochenende in die kalten Fluten des Badeteichs Weißblahn in Terfens. Die Flugzeit mit den selbst gebastelten Objekten war meist auf wenige Sekunden beschränkt. Manche der phantasievollen Luftmaschinen lösten sich schon vor der nassen Landung in ihre Einzelteile auf, zum Gaudium Hunderter Zuschauer. Dem Schwazer Juxverein „Rinderwahn“ gelang mit dem ersten Tiroler Flugtag dieser Art ein wiederholenswerter „Schlag ins Wasser“.

TT-Foto: Schwaiger